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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和７年３月３日（第2102回） VOL.48  No.27

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 天神中央公園のイルミネーション 」
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水と衛生月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・3月10日(月) 卓話 福岡中央ローターアクトクラブ 八木駿之介会長

・3月17日(月) 休 会

・3月24日(月) 卓話 新会員自己紹介（伊東知子会員）

卓 話

「 福岡地域戦略推進協議会FDCの取組 」

FDC（福岡地域戦略推進協議会）片田江 由佳さん



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 41名 出席会員 46名

ビジター他 4名 修　　正 1名

合　　計 45名 免　　除 0名

出　席　率 77.36% 修正後出席率 88.68%

前回例会 ２月17日 前々回例会 ２月10日

前週例会の記録(２月17日)

泥谷 高博会長

出席報告

会長の時間

先週の会長杯ゴルフコンペ、天候にも恵まれ最

高の1日となりました。沢山の方に参加してい

ただき大変盛り上がりました、ありがとうござ

いました。私の成績は最悪散々でしたが、そん

なもの関係ありません。ベスグロはなんと3月

に入会予定の植野さんでした。常勝、出海会員

の牙城を崩すニューフェイス登場です。

本日は歯科医としてのお話をしたいと思います。

皆さん、バイオフィルムという言葉をご存知で

すか？口腔内にはたくさんの細菌や真菌が棲み

ついています。これらが集団を作ってヌルヌル

した糊状の層となったものが、バイオフィルム

細菌叢です。バイオフィルムは口腔内だけでな

く、いろいろなところにも見られます。例えば

台所の流しや浴槽に付くヌルヌルした物体は、

口腔内とは別の細菌が集まったバイオフィルム

です。バイオフィルムは歯垢（プラーク）とし

-来訪者内訳-

卓話 益田真輔さん･長廣睦子さん

福岡RC1名･例会見学1名 計 4名

四つのテスト ・手に手つないで

上野 英理也 ソング委員

ロータリーソング

として歯の表面に固着しているため、簡単には

除去できません。さらに体の免疫系に対しても

強力なバリアがあって、なかなか排除されませ

んし、抗菌剤なども侵入できないのです。また、

病原性を高め、体に悪影響を与える毒素を出し

て炎症を起こします。それが歯周病です。口腔

内のバイオフィルムは口の中だけにとどまらず、

寝ている間に体の中にも入っていきます。それ

が誤嚥性肺炎の原因となります。

歯垢の中には500種類以上の細菌が存在し、バ

イオフィルム状態となって歯周ポケットなどに

しっかりと張り付いています。歯周炎を治療す

るためには、専門的な口腔ケアでバイオフィル

ムごと破壊して除去する必要があります。

最新の治療として注目されているものに、Blue 

Radicalという機器があります。従来の治療法

と比較して、歯周ポケットを優位に減少させる

ことを治験で証明した唯一の治療機器です。過

酸化水素水とレーザー照射によるラジカル殺菌

技術により、虫歯菌、歯周病を引き起こす口腔

細菌を99.99%殺菌し、人体に影響もありませ

ん。これにより歯周炎のステージⅢ・Ⅳの患者

に対して、歯周ポケット内の殺菌と同時に歯石

除去を行うという明確な使用目的と歯周ポケッ

トの減少に対してコミットする初めての治療機

器になります。メディアでも各社テレビ局の朝

のワイドショー等で特集され、ご覧になった方

もいらっしゃるのではないでしょうか？ただ、

設置されている歯科医院が福岡でも数軒という

状況です。私の歯科医院には今月末に到着する

予定になっていますので、今からワクワクして

います。

会長の時間は以上です、ありがとうございました。


